

Sept mois d'activités et des projets pour l'éternité... SI LE « TOIT DU MONDE » N'EXISTAIT PAS IL FAUDRAIT L'INVENTER !

NR 15400.82



Usagers et responsables... Il y avait foule, dimanche, à la première assemblée générale du « Toit du monde ».

Sept mois d'activités ont suffi à donner raison aux « inventeurs » du « Toit du monde » !...

Sept mois d'actions sociales et culturelles intenses, fêtes des différentes communautés étrangères, animations et rencontres de toutes natures et pour tous âges, hébergement « dépannage » et soirées au foyer, activités éducatives, stages, démarches administratives, trait d'union... ont démontré que tous leurs efforts, toute l'opiniâtreté investis dans la construction de ce centre de rencontre et d'échanges interculturels répondaient à une impérieuse nécessité.

Réalisation commune du collectif « Tiers-monde » et de « Accueil et promotion des Immigrés », le 31, rue des Trois-Rois s'affirme maintenant comme un nouveau pôle important de la vie sociale et culturelle de notre ville. Et pour sa première assemblée générale, le « Toit du monde » avait fait salle comble, hier après-midi, la dizaine de nationalités représentées témoignant de l'authenticité du constat positif dressé par les rapporteurs.

Nous ne reviendrons pas sur le passé, dont nous nous sommes fréquemment fait l'écho dans nos colonnes mais retiendrons quelques grandes lignes des projets, étant entendu que les activités de caractère social ou culturel entreprises jusqu'à présent avec un personnel restreint, vont pouvoir se développer dans plusieurs directions.

Développer les contacts avec tous les partenaires

Une rencontre de travailleurs sociaux plus engagés dans le travail auprès des familles migrantes sur les différents quartiers est envisagée, avec la coordination des services sociaux, pour favoriser l'expression des difficultés et des problèmes spécifiques rencontrés en milieu migrant, et élaborer pour l'avenir des pistes de réflexion et des moyens d'information et de formation en fonction des besoins ressentis et exprimés (en lien avec le comité médico-social pour la santé des migrants).

Des contacts ont été pris avec la direction de plusieurs administrations pour étudier les modalités d'une information adaptée aux besoins des travailleurs migrants, et favoriser un meilleur service par le rapprochement entre ceux-ci et les

administrations concernées.

Un projet de visite de la région, en lien avec « Tourisme et Travail » et de découverte de certains grands secteurs de l'économie ou de la vie de Poitiers, est en train de prendre forme.

Enfin, ce qui a été commencé pour et avec les enfants d'origine immigrée va être intensifié. Un projet de terrain d'aventure est à l'étude. Les contacts se multiplient avec les partenaires déjà à l'œuvre : enseignants, animateurs du secteur enfance sur les différents quartiers. Ne serait-ce qu'à cause du caractère modeste de ses locaux, et du caractère restreint de son encadrement, c'est essentiellement sur les différents quartiers de la ville, en coordination avec les autres centres socio-culturels, que le « Toit du monde » peut accomplir son action et réaliser ses activités.

« Nous pensons que cette vocation d'impulsion et de coordination, de mise en relation des différents partenaires concernés par la vie, les problèmes et les richesses des populations migrantes, est essentielle et constitue la vocation propre et spécifique du « Toit du monde », soulignait hier, M. Georges Charbonnier, responsable de l'équipe d'animation permanente.

Le « Toit du monde — 31, rue des Trois-Rois (tél. 41.13.40) — est ouvert tous les jours (sauf le lundi), de 17 heures à 23 heures et le samedi et le dimanche, de 14 heures à 23 heures.